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SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA QUE
VERIFIQUE A

,
POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA

ILUMINAÇAO PUBLICA DA AV. ALFREDO RAVANELLI

SENHOR PRESIDENTE

Solicitamos desta MD. Secretaria que avalie, por sua equipe técnica,
a possibilidade de implementar melhorias na iluminação pública ao Iondo
do trecho asfaltado da AV. ALFREDO RAVANELLI.

Moradores da região informam que ali há necessidade de troca das
lâmpadas, já que a iluminação hoje instalada e precária, pedindo, inclusive,
a instalação de hastes duplos de iluminação e lâmpadas brancas.

Assim REQUEREMOS, na forma Regimental, e depois de ouvido o
Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr, Prefeito
Municipal, para que esta determine que a Secretaria de Infraestrutura
providencie as melhorias na iluminação da AV. ALFREDO RAVANELLI.
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Sala das Sessões, 02 de agosto de 2018.
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